



学校通信「考動」

令和5年3月24日
第12号
文責 校長 阿部龍彦

【大島学園コミュニティ・スクール目標】

大島を愛し、自分で考え 責任をもって行動する子ども

〒811-3701 福岡県宗像市大島1163-1 TEL72-2024 FAX72-2756
大島学園ホームページ<https://www.city.munakata.lg.jp/school/s020/>



令和4年度 修了式 ～1年間の締めくくり～

本日をもって、令和4年度全ての教育活動が無事終了しました。修了式では、代表児童生徒に「修了証」を、そして6年生（来飛さん、太一さん）には「前期課程修了証書」を手渡し、これで35名全員が4月より新学年に進級できます。おめでとう！

修了式での校長先生のお話し

「WBC侍ジャパンから学ぶこと」～先輩を超え、新たな歴史を～

日本中が歓喜に沸いたWBC。侍ジャパンがアメリカに勝利し「世界一」という称号を手にして幕を閉じました。皆さんは、どんな場面が印象に残っていますか？

（ペッパーミル？ 村神様のサヨナラ？ 大谷選手の雄叫び？）

侍ジャパンの選手達から、私たちは多くのことを学びました。「最後まであきらめない姿」「勝っても負けても相手をたたえる姿。リスペクトする姿」「最後まで仲間を信じる姿」など…。

その中で、校長先生が一番印象に残り、心に刻まれた言葉があります。それは、アメリカとの決勝戦を控えた侍ジャパンのロッカールームで、あの大谷選手が放った言葉です。

「憧れるのをやめましょう！ 憧れてしまっただけでは超えられない！ 僕は今日超えるために、トップになるために来たので。今日一日だけは憧れを捨てて、勝つことだけ考えていきましょう」

9年生が卒業し、2週間が経ちました。目標とすべき素晴らしい9年生でしたが、「すごいな！ あんなふうになりたいな」とただ憧れ、思っているだけでは、何も変わりません。君たちには、先輩を超える人になってもらいたいとも思っています。そして、新しい大島学園の歴史を創ってほしいと願っています。

今日をもって1つの学年が修了し、4月からは次へのステップが始まろうとしています。

考えよう！そして行動しよう！ 先輩を超え、新たな大島学園の歴史を創っていくために。



憧れるのをやめましょう！ 憧れてしまっただけでは超えられない！

3/13（月） 4年生「1/2成人式」～大人に半歩前進～

4年生（由萌さん、義也さん、結月さん、志乃さん）4人が、10歳を迎え、大人に半歩近づいたことをお祝いする「1/2成人式」を開催しました。これまでの成長を振り返り、育てていただいた親に対して感謝の言葉を述べるとともに、これからの決意を力強く語りました。



3/17（金） 1, 2年生生活科学習（見学）「サンヴィレッジ茜」

1, 2年生が飯塚市の「サンヴィレッジ茜」で本年度最後の校外学習を行いました。慣れないスキー板に悪戦苦闘しながらも、みるみる上達、楽しい時間はあっという間に過ぎていきました。出発時に校長先生と約束した「元気な挨拶ができる」そして「しっかりと体を動かし汗を流す」は、ちゃんとできたようですね。成長著しい元気な1, 2年生。ブラボー！！



3/21（火） 8年生「『夢』語りコンテスト」特別賞受賞！

福岡女学院大学主催の「『夢』語りコンテスト」（プレゼンコンテスト）に、8年生の歩羽さん、梨央菜さんが出場しました。「愛する大島の未来に向かって」という題で、総合学習で取り組んだ事を堂々と元気に発表！！ 大好きな大島をこれからもずっと守っていきたいという思いが審査員に伝わり、見事「特別賞 花ライオンズクラブ賞」を受賞しました。

新たなことにどんどん挑戦する8年生！！ 素晴らしい成長です！！



★始業式は4/7（金）です

3/24（金） 離任式 ～8名の先生方が大島学園を離任～

修了式後に令和4年度離任式を行いました。（本年度より3月修了式時に実施）

本年度3月末をもって、8名の先生方（ご退職2名、転出6名）が大島学園を離任されることとなりました。大島を愛し、そして何よりも大島の子ども達のために全力で取り組んでくれた先生方に心より感謝申し上げます。ありがとうございました。※「転出先」は3/31に正式発令

	職名	離任者	小	在籍年数	職名	離任者	小	在籍年数
退職	教諭	福田 浩太郎	小	2年	教諭	片山 郁歩 (数学)	中	3年
転出	教頭	手塚 英樹	小	2年	教諭	豊福 大輔 (社会)	中	5年
	教諭	梁井 啓介	小	5年	教諭	安部 響子 (国語)	中	5年
	講師	花田 朱美	小	5年	講師	内野 篤子 (音楽)	中	2年

※お別れ式は3/31（金）12:00より大島渡船ターミナルで実施します。【別紙お便り参照】